

EL DÍA

Agenda

El comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino (COSP), invita a la conferencia que hoy, jueves 8 de octubre, dictará el consejero de la Embajada de Cuba en México, Jorge Luis Joa sobre "La figura revolucionaria del "Che" Guevara". La disertación se llevará a cabo en la calle Cerrada de Pino No. 8 Colonia Florida, a las 19:30 horas.

EL DÍA

Telex-Latinoamericain

EU condicionó a Viola para suspender el parcial embargo de armamento

Lo principal, no intervenir en Bolivia; no provocar a Chile y revisar sus relaciones comerciales con Moscú

PARIS, 7 de octubre (AFP).- Estados Unidos fijó ocho condiciones al gobierno argentino para un mejoramiento de sus relaciones diplomáticas y para el levantamiento del embargo de armas, parcialmente derogado por el Senado Norteamericano, se afirmó hoy aquí.

Según un cable fechado en Washington y publicado en París por **Telex Latinoamericain**. Las ocho condiciones fijadas por el gobierno norteamericano son las siguientes:

- 1) Compromiso del gobierno argentino de no interferir en Bolivia.
- 2) Evitar provocaciones contra el gobierno chileno del general Augusto Pinochet.
- 3) Revisar los acuerdos comerciales con Moscú y otros países socialistas.
- 4) Estados Unidos no suministrará elementos para el desarrollo nuclear hasta que Buenos Aires no ratifique el acuerdo de Tlatelolco.
- 5) Ayuda del gobierno argentino al régimen de El Salvador.
- 6) Envío de un contingente militar al Sinaí.
- 7) Liberar a los presos por ideas políticas y disolver los grupos paramilitares.
- 8) Demostrar en los hechos su voluntad de colaborar en la defensa de la democracia".

Las condiciones habrían sido transmitidas al gobierno argentino por el general Verón Walters y según el **Telex-Latinoamericain** fueron en principio aceptadas, pero los militares argentinos "no abandonarían el poder hasta encontrar una solución institucional que los exima de una futura investigación sobre los excesos de la represión".

Telex-Latinoamericain es un boletín de informaciones básicamente consagrado al área iberoamericana y destinado a embajadas y empresas con intereses en América Latina.

Por otra parte el presidente Roberto E. Viola, en dos reportajes concedidos a publicaciones extranjeras, ha desesti-

mado un pronto retorno de este país a la democracia.

El diario español **Ya**, Viola dijo que no está dispuesto a acelerar "ningún cronograma para la normalización del proceso político si mi convicción me indica que no es el momento acertado para hacerlo".

Al diario brasileño **O Globo** le manifestó que "es de largo aliento" la tarea de lograr "una democracia plena y que funcione con el más alto grado de eficiencia y madurez".

Ambos reportajes fueron difundidos aquí por la Secretaría de Información Pública (SIP) y sus pronunciamientos llegan en momentos en que distintos sectores políticos vienen presionando para que en 1984, fecha en que vence el mandato de Viola, designado por la Junta Militar compuesta por los tres comandantes en jefe de cada servicio armado, sea restablecida la democracia plena y se convoque a elecciones.

La Junta militar, máximo órgano del Estado, no ha revelado cómo se desarrollará el proceso político más allá de esa fecha. Las Fuerzas Armadas conducen ese proceso desde el 24 de marzo de 1976.

ONGANIA

El ex presidente militar argentino Juan Onganía no tiene intenciones de "propiciar ni admitir un golpe de Estado en su favor", dijo uno de sus colaboradores en una accidentada conferencia donde polemizó con dos jefes militares y un ministro provincial, tras afirmar que las Fuerzas Armadas debían volver a los cuarteles.

Roberto Roth que fue secretario de la Presidencia de Onganía (1966-69) afirmó que el jefe militar, que recientemente fue sancionado con diez días de arresto por el Ejército por su cuestionamiento al actual esquema del poder en Argentina, "no RPT no será un factor para quebrar la cohesión de las Fuerzas Armadas".